

14 AVRIL 1974 .-

VERIN .- (Belgique)
000000

Heure : entre 21 h et 21 h 30

C'est près de Courrière, à 15 kms de VERIN qu'un objet volant non identifié s'est manifesté entre 21 h et 21 h 30, M. et Mme TRIGAUX - SOTTAUX, des traiteurs andennais domiciliés à Erpent arrivaient dans une propriété de Maillen située en pleine campagne pour y récupérer leur matériel à l'issue d'un banquet de fiançailles. En cours de route, ils avaient d'abord été intrigués par la présence dans le ciel d'une sorte de grosse étoile offrant cette particularité de changer régulièrement de couleurs en passant du rouge au jaune.

" Elle tournait sur elle-même, un peu comme le feu clignotant qui surmonte une voiture de police " affirme M. TRIGAUX. Après leur descente de voiture, les époux continuaient à scruter le ciel quand à leur stupéfaction ils découvrirent à leur gauche ce qu'ils décriront comme " une multitude de points lumineux rouges et verts dont la disposition évoquait la forme d'un ballon de rugby ". Cette masse qui, vu l'éloignement avait 30 à 40 centimètres de surface, était presque fixe.

- On aurait pu penser à l'éclairage d'un avion passant très bas et très près de nous - précise M. TRIGAUX, mais cela paraissait nettement plus gros qu'un " Jumbo jet " et de toute façon aucun bruit n'était perceptible. Cette forme lumineuse pourvue de ce qui faisait penser à un phare blanc à l'avant s'est soudainement mise en mouvement rapide. D'abord pris de scrupules j'ai fini par appeler les

SUITE : VEDRIN (Belgique)

occupants de la maison et certains ont pu apercevoir la chose ayant sa disparition. Parmi ces témoins figurent les fiancés et leurs parents respectifs, M. André BRISBOIS, photographe et son épouse et d'autre part, M. MEUNIER, un industriel d'Erpent accompagné de sa femme. Les derniers invités présents ont aussi pu vérifier le phénomène mais à sa phase terminale.

M. BRISBOIS est arrivé au moment où on ne distinguait plus qu'une forme rouge s'estompant au loin vers l'OUEST.

- Trop tard, dit-il, avec regret, pour me saisir d'un des appareils photographiques perfectionnés dont je m'étais équipé pour la circonstance. Ma fille, accourue plus vite et nullement émeue par ce phénomène, me l'a décrit, comme un objet ovale dont le dessous laissait fuser une lueur rouge. Questionné au sujet de l'étoile clignotante avérée en premier lieu par M. et Mme TRIGUAUX, M. BRISBOIS nous a confié l'avoir observée au moyen de jumelles vers 20 h 30. A son avis il devait s'agir d'un satellite artificiel bien visible en l'absence de nuage.

" LE SOIR " du 21 AVRIL 1974.